
Ratsherr Dr. Wilmers bittet darum, in Zukunft die Liste der Ermächtigungsübertragung nach 
Investitionsnummern zu sortieren. Dies würde die Arbeit der Ratsmitglieder erleichtern. Herr Kohlosser sagt 
dies gerne zu. 


